

Polres Lumajang Awali Gelaran Vaksinasi Covid-19 untuk Anak Usia Dini

Achmad Sarjono - LUMAJANG.XPRESS.CO.ID

Jan 18, 2022 - 04:23



LUMAJANG,- Upaya percepatan vaksinasi terus dilakukan di Kabupaten Lumajang. Kini giliran Polres Lumajang mengawali gelaran vaksinasi bagi anak usia dini.



Pelaksanaan vaksinasi kali ini, menyasar ratusan pelajar Permata Tunas Daud dan SD Alethea. Pelaksanaan vaksinasi itu, dilakukan di Sekolah Permata Tunas Daud yang terletak di Jalan Lintas Selatan Kecamatan Lumajang Kabupaten Lumajang Jawa timur . Senin, 17 Januari 2022 pagi.

"Ada 5 personel yang kita tunjuk jadi tim vaksinator dibantu 2 relawan perawat dan 6 anggota Polwan Polres lumajang sebagai tenaga entry data. Saya cukup senang, ternyata anak-anak antusias dan tidak ragu mendapatkan vaksinasi, tentunya tetap didampingi orang tuanya," kata AKBP Eka Yekti.



Pada kesempatan itu, Kapolres AKBP EKA Yekti Hananto Seno, mengungkapkan bahwa kebijakan Pemerintah memberlakukan PTM (Pembelajaran Tatap Muka,red) secara 100 persen akan disambut baik pihaknya, namun dengan syarat-syarat yang harus dipenuhi dan didukung oleh pihak

sekolah maupun siswa dan orang tuanya.

“Sekarang di Lumajang sudah berlangsung PTM 100 persen, tentunya semua pelajar wajib mendapat vaksin, dan tetap mematuhi protokol kesehatan yang telah ditentukan oleh Pemerintah. Polri dalam hal ini Polres Lumajang sangat mendukung program ini, dengan salah satunya menggelar vaksinasi bagi anak usia 6 sampai 11 tahun, kita mulai hari ini,” urai Kapolres.

Kapolres juga menjelaskan, proses belajar mengajar anak secara tatap muka langsung merupakan hal yang sangat penting. Mengingat, hampir dua tahun semenjak Pandemi Covid-19, para pelajar tidak bisa mengikuti proses belajar mengajar secara efektif.

Untuk itu, Kapolres menyatakan, harus ada jaminan kesehatan dan imunitas terhadap anak dari bahaya paparan virus covid-19. Salah satunya adalah dengan memberikan vaksinasi.

Masih kata Kapolres, penguatan imunitas terhadap anak, ini untuk mencegah kekhawatiran munculnya klaster keluarga ketika PTM 100 persen diberlakukan.

"Kita ingin anak-anak kita siap melaksanakan tatap muka. untuk itu, kita harus yakin anak-anak kita sudah dibekali vaksinasi. Sehingga mereka memiliki bekal imunitas atau kekebalan. Dan diharapkan saat beraktivitas mereka aman tidak tertular, atau bahkan menjadi carrier, sehingga saat kembali pulang, orang tua, atau keluarga dan tetangga merasa tenang," imbuh Kapolres.



Tak lupa, kapolres mengajak kepada seluruh pelajar yang merupakan generasi penerus bangsa, untuk terus semangat dan serius dalam menempuh pendidikan, sehingga cita-citanya bisa terwujud dengan mudah.

"Sekolah sudah dibuka, PTM telah diberlakukan, para pelajar harus sehat, vaksinasi ini akan membantu anak lebih kebal terhadap paparan virus covid-19. Tentunya saya berharap anak-anak kita sehat, sukses sekolahnya demi meraih cita-cita, pasti menjadi kebanggaan orang tua. Selamat belajar semuanya," tutup

kapolres. (Oborlmj/Jon)